



**Buchbar bis 23.12.2023
schon ab zwei Nächten!**



Willkommen im Winterwunderland: Saisonstart im BoutiqueChaletArlberg!

Erleben Sie den perfekten Start in die Wintersaison 2023/24

Traumhafte Schneebedingungen ab dem 1. Dezember - Neuschnee, Powder und ein umfangreiches Angebot an Bahnen und Liften

*Liebe Gäste und Freunde des BoutiqueChaletArlberg,
Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Skisaison 2023/24 im Ski Arlberg mit einem Paukenschlag begonnen hat! Seit Freitag, dem 1. Dezember, erwarten Sie perfekte Schneebedingungen, frischer Neuschnee und herrlicher Powder. Die Lifte und Bahnen stehen bereit, um Sie in ein unvergleichliches Winterabenteuer zu entführen.*

Entspannung und Abenteuer im Dezember

Attraktive Skipasspreise und vielfältige Winteraktivitäten
Nutzen Sie diese Gelegenheit für einen unvergesslichen Start in die Saison. Entfliehen Sie dem vorweihnachtlichen Stress und tauchen Sie ein in die magische Atmosphäre des tief verschneiten Winterwunderlands. Unser spezieller Wedel-Skiwochen-Tarif gilt vom 01. bis 22. Dezember – eine perfekte Gelegenheit, um den Winter in vollen Zügen zu genießen.

Exklusives Angebot für eine besinnliche Vorweihnachtszeit

Genießen Sie einen Aufenthalt ab 2 Nächten unter der Woche in unserem Chalet
Gönnen Sie sich eine besondere Auszeit in der Vorweihnachtszeit. Buchen Sie jetzt einen Aufenthalt ab 2 Nächten in unserem BoutiqueChalet und erleben Sie eine erholsame Zeit unter der Woche, fernab vom Wochenendtrubel. Entdecken Sie die Ruhe und den Zauber der Adventszeit in unseren gemütlichen Chalets. Warum nicht dem Alltag entfliehen und sich eine kleine Auszeit gönnen?
Aber das ist noch nicht alles! Neben Skifahren und Langlaufen bietet das Winterparadies Arlberg zahlreiche Aktivitäten wie Winterwandern, Eislaufen und romantische Pferdeschlittenfahrten. Nach einem erlebnisreichen Tag in der Winterlandschaft erwartet Sie unser BoutiqueChaletAlmrausch mit einem exklusiven Wellnessbereich, inklusive Sauna und Dampfbad zur privaten Nutzung.

Event-Highlight: „Arlberg Weinberg“: Ein Fest für Weinliebhaber

Entdecken Sie unsere Weinkompetenz bei einem einzigartigen Event vom 07. bis 17. Dezember
Und für alle Weinliebhaber unter Ihnen: Verpassen Sie nicht unser Highlight-Event „Arlberg Weinberg“ vom 07. bis 17. Dezember. Bei über 20 Veranstaltungen können Sie unsere Weinkompetenz hautnah erleben und genießen.

Ihr zweites Zuhause im Schnee

Das BoutiqueChaletArlberg - wo Wohlfühlen und Genießen aufeinandertreffen
Wir freuen uns darauf, Sie bald im BoutiqueChaletArlberg begrüßen zu dürfen – Ihrem Ort zum Ankommen, Wohlfühlen und Verweilen.

Mit winterlichen Grüßen,
Ihr Team des BoutiqueChaletArlberg

NEWS

 **Bookable until 23.12.2023
from two nights!**



 **Welcome to the winter wonderland: start of the season at BoutiqueChaletArlberg!**



Experience the perfect start to the 2023/24 winter season -

**Fantastic snow conditions from 1 December
Fresh snow, powder and an extensive range of lifts and cable cars**

*Dear guests and friends of BoutiqueChaletArlberg,
We are delighted to inform you that the 2023/24 ski season in Ski Arlberg has started with a bang! Since Friday, 1 December, you can expect perfect snow conditions, fresh new snow and wonderful powder. The lifts and cable cars are ready to whisk you away on an unrivalled winter adventure.*

Relaxation and adventure in December

Attractive ski pass prices and a wide range of winter activities

Make the most of this opportunity for an unforgettable start to the season. Escape the pre-Christmas stress and immerse yourself in the magical atmosphere of the snow-covered winter wonderland. Our special Wedel Ski Week rate is valid from 1 to 22 December - the perfect opportunity to enjoy winter to the full.

Exclusive offer for a contemplative pre-Christmas period

Enjoy a stay of 2 nights or more during the week in our chalet

Treat yourself to a special break in the run-up to Christmas. Book a stay of 2 nights or more in our boutique chalet now and experience a relaxing time during the week, far away from the hustle and bustle of the weekend. Discover the tranquillity and magic of the Advent season in our cosy chalets. Why not get away from it all and treat yourself to a little time out?

But that's not all! In addition to skiing and cross-country skiing, the Arlberg winter paradise offers numerous activities such as winter hiking, ice skating and romantic horse-drawn sleigh rides. After an eventful day in the winter wonderland, our BoutiqueChaletAlmrausch awaits you with an exclusive wellness area, including sauna and steam bath for private use.

Event highlight: "Arlberg Weinberg": a feast for wine lovers

Discover our wine expertise at a unique event from 7 to 17 December

And for all wine lovers among you: Don't miss our highlight event "Arlberg Weinberg" from 07 to 17 December. You can experience and enjoy our wine expertise up close at over 20 events.

Your second home in the snow

The BoutiqueChaletArlberg - where well-being and enjoyment meet

We look forward to welcoming you soon to BoutiqueChaletArlberg - your place to arrive, feel good and linger.

With wintry greetings,

Your team at BoutiqueChaletArlberg

NEWS